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Pluralidade de ideias nos caminhos do Ceará 2050
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O Ceará 2050 acabou de percorrer, pela segunda vez, as 14 regiões de planejamento do 
Estado. Em um período de um mês, a Plataforma esteve em Baturité, no Cedro, Camocim, 
Aracati, Itapipoca, Sobral, Canindé, Crateús, Tauá, Russas, Tianguá, Quixadá, Fortaleza e 
Juazeiro do Norte. Em cada encontro uma acolhida diferente. No primeiro, em 15 de março, 
o Maciço de Baturité animou a caravana mostrando os resultados das chuvas em suas 
encostas verdes. Para fechar a rodada, em Cedro, o Centro Sul - Vale do Salgado lembrou 
que o Ceará tem fortes raízes em um sertão que de suas carências desponta cheio de garra 
e vontade de crescer. Cada região tem seus encantos, seus detalhes e suas vontades. De 
todas elas uma certeza brotou: a população quer ver o Ceará crescer e acredita em um 
planejamento estratégico de longo prazo balizando os rumos do desenvolvimento. 

Os encontros reuniram uma média de 80 pessoas e tiveram como principal 
característica a pluralidade de ideias. É certo que ainda há dificuldade em levar, para o 
município que recepciona o evento, pessoas das localidades mais distantes, no entanto, os 
que participaram tinham perfis diversos: profissionais liberais, empresários, lojistas, 
estudantes, professores, representantes de entidades de classe, mulheres e homens, 
comprometidos com a ideia de desenvolvimento sustentável, crescimento econômico com 
redução da pobreza e das desigualdades sociais e regionais. Pessoas que souberam ser 
magnânimas, trazendo, para as discussões, as necessidades e anseios daqueles que não 
puderam estar presentes. 

A Plataforma Ceará 2050, planejamento de longo prazo do Estado, tem hoje a missão 
de mostrar que vale a pena sonhar, como propusemos na etapa de eventos anteriores, 
ocorrida em junho do ano passado. O momento agora é de consolidação dos projetos 
estratégicos, frutos das discussões feitas ao longo desse ano e meio de trabalho, e da 
construção de uma governança participativa que colabore na realização destes projetos. 
Em breve, caminhos serão apresentados e discutidos com a sociedade, mostrando que 
chegar a um Ceará de sonhos realizados é possível.
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